



Zertifizierung für das Europa-Park Energiemanagement

23. Januar 2026

Ein bedeutender Schritt auf unserem Weg zu mehr Energieeffizienz und nachhaltigem Wirtschaften ist getan: Das Energiemanagementsystem des Europa-Park Erlebnis-Resort wurde im vergangenen Jahr erfolgreich nach der Norm DIN ISO 50001 zertifiziert und bekam nun das Zertifikat von Manuel Fomby, Geschäftsführer AGQS Qualitäts- und Umweltmanagement GmbH, überreicht.



Diese Zertifizierung bestätigt unser systematisches und nachhaltiges Vorgehen beim verantwortungsvollen Umgang mit Energie. Mit dem eingeführten Energiemanagementsystem verstehen wir unsere Verbräuche noch präziser und können Potenziale gezielt erschließen. Grundlage sind belastbare Messdaten, aus denen wir konkrete Maßnahmen zur Effizienzsteigerung ableiten und umsetzen.

Nachhaltigkeit ist im Europa-Park Erlebnis-Resort seit vielen Jahren fest verankert. Als langjährig erfolgreiches Familienunternehmen haben wir den Anspruch auch für zukünftige Generationen Verantwortung zu übernehmen.

Wir bedanken uns herzlichst bei Gerrit Götze von der Firma ECG Energie Consulting GmbH für die großartige Unterstützung bei der Einführung des Energiemanagementsystems sowie bei Manuel Fomby, Geschäftsführer AGQS Qualitäts- und Umweltmanagement GmbH, für die Zertifizierung.